
   
 

   
 

 

École Jean-de-Brébeuf  

Procès-verbal du conseil d’établissement 
Le mercredi 1er décembre 2022 à 18h30 

 
 

1. Accueil 

- Vérification du 
quorum et 
ouverture de 
l’assemblée 

Personnes présentes: 

1. Annie Granger 
2. Marie Priester 
3. Caroline Savoie LeBlanc 
4. Lisa Châtillon 
5. Francis Lacasse 
6. Myrianne Poulin 
7. Mélanie Trudel 
8. Kimberly Biggs 

Personnes absentes: 

- Sylvie Charron 
- Geneviève Décarie 
- Béina Roberge 
- Clarisse Zannou 
- Ibrahim Sbalil 

Invité d’honneur: 
- Jocelyn Blondin 

 

Quorum atteint 

 
Constat 

 

2. Période de questions 
du public 

Aucune question du public  

3. Adoption de l’ordre du 
jour 

Mélanie Trudel propose l’adoption de l’ordre du jour. 
Marie Priester seconde. 

Adoption 

4. Adoption du procès-
verbal du 20 octobre 
2022. 

Modification suivante à apporter en 7.13 : 
 
« Sarah Filotas s’engage à soulever auprès du Comité de 
parents la question de la gratuité des frais de garde dans un 
contexte d’école publique gratuite et des horaires des parents. 
» 
 
Marie Priester propose l’adoption du procès-verbal avec la 
modification en 7.13 
Francis Lacasse seconde. 

Adoption 

5. Parole à la direction - Dépôt du rapport annuel du CSSPO Information 



   
 

   
 

o Le rapport est déposé sur la plateforme TEAMS 

permettant aux membres du CÉ de le consulter de 

manière plus détaillée.  

o Mme Filotas partage son questionnement quant aux 

taux de diplomation par projets particuliers. Ceux-ci 

étant absents du rapport du centre de services. 

Mélanie Trudel mentionne que les écoles qui 

accueillent ces programmes particuliers possèdent 

ces taux. 

6. Parole à la présidence Aucun message de la présidence  

7. Parole au personnel - Soirée cinéma 16 décembre 
o Le comité des finissants organisera une soirée 

cinéma. 
o Le film projeté sera « Le Grincheux qui voulait 

gâcher Noël ».  
o Les enfants devront absolument être accompagnés 

d’un adulte. 

 

8. Travaux du conseil   

- SG : semaine de 
relâche 

Chaque année le CÉ statut sur la pertinence d’un sondage 
auprès des parents afin d’offrir le SDG pendant la semaine de 
relâche. Depuis plusieurs années, le service de garde n’est pas 
offert lors de cette période. 
 
Mélanie Trudel propose qu’un sondage ne soit pas envoyé aux 
parents et qu’il n’y ait pas de SDG lors de la semaine de relâche. 
Caroline Savoie LeBlanc seconde. 

Approbation 

- Éducation à la 
sexualité 

Il s’agit de la dernière année à laquelle les parents pourront 
faire une demande d’exemptions quant aux savoir du 
programme d’éducation à la sexualité. Le programme d’éthique 
et culture religieuse changera d’appellation et donc de cursus. 
Il s’agira du cours d’Éducation à la citoyenneté. 
 
Mme Châtillon présente le tableau synthèse des contenus en 
éducation à la sexualité. 
 
Les enseignants débuteront ces contenus dès janvier. Les 
demandes d’exemptions pourront être faites dès la réception 
du tableau synthèse. 
 
Nadine Desjardins propose l’approbation des contenus en 
éducation à la sexualité. 
Sarah Filotas seconde. 

Approbation 

- Cour d’école 4 ans - - Suivi de la demande pour la phase 2 Suivi 



   
 

   
 

o La demande pour la mesure 50530 a été 
déposée. Celle-ci donnerait 100 000$. 

- - Une autre option est explorée 
o De nouvelles toiles sont disponibles sur le 

marché. Ces toiles créent un endroit d’ombre. 
Une compagnie québécoise les offre. Cette 
dernière offre même l’installation / retrait des 
toiles lors des changements de saisons. 

- Suivi piste cyclable 
 

Invitation de M. Blondin 
- Dossier qui date de 6 à 7 ans. Plusieurs rencontres avaient eu 

lieu pour revoir le tronçon lucerne et aménager une piste 
bidirectionnelle de Vanier à Belleau. 

- L’aménagement et les travaux d’aqueducs doivent être 
organisés avant l’implantation du projet de pistes cyclables. 

- Confirmation d’espaces de stationnement accessibles aux 
enseignants du côté du parc moussette. 

- Nous encourage à le contacter pour revoir le verdissement 
de la cour. 

Information 

- Sortie 

Musée de l’agriculture et de l’alimentation 
Préscolaire 4-5 ans 
37 élèves, environ 400$ plus l’autobus 
Fin mai ou début juin 
 
Nadine propose que cette sortie ait lieu. 
Marie seconde 

 

9. La correspondance 
reçue 

Aucune correspondance  

10. Information et suivis -   Information 

Rapport des comités  Adoption 

- Comité de parents 

- Sondage vers le plan d’engagement vers la réussite a été 
envoyé. 

- Lors de la dernière rencontre du comité de parents le 
rapport annuel du CSSpo a été présenté. 

- Présentation du mandate du comité EHDAA. 

Information 

- Comité EHDAA 

- Les parents désirent changer l’appellation du comité afin 
qu’il soit plus inclusif. 

- Gros roulement d’enseignants dans les classes spécialisées. 
Ce roulement a un impact sur nos élèves en besoin.  

- Dans un cas d’urgence, les ressources peuvent être 
redirigées dans les milieux. 

- Mme Granger propose que les parents et les enseignants 
puissent partager les bons coups dans nos classes 
spécialisés. 

Information 



   
 

   
 

- OPP 

- L’OPP demande de réutiliser 200$ des profits de 
l’épluchettes pour les boîtes pour ranger et organiser le 

matériel. 

Mélanie propose l’asoption 
Nadine seconde. 

approbation 

Levée de la réunion Nadine prose 
Marie seconde.  

 

 

 

 


